

nécessaire une somme de 1200ff qu'on demande en deux ans.

La mission des Abenakis de Norankouan pays de l'Acadie demande aussi qu'on lui bânisse une église et les raisons sont pareilles que pour la première mission,

M. Begon propose d'accorder à compte de la construction de ces deux églises qu'il lui paraît de conséquence de faire un fond de 1200ff dont il rendra compte aussi bien que de ce qui sera nécessaire pour les achever.

*approuvé
l'avis de
M. de
Vaudreuil
et donne le
fonds
nécessaire
Signé:
L. A. B. L.
M. d'[E.]
approuvé
l'avis de
Mr. De
Vaudreuil
et donner le
fonds
nécessaire.*

M. le Marquis de Vaudreuil estime qu'il est très nécessaire d'accorder à ces sauvages ce qu'ils demandent en cette occasion. M^{rs}. de Ramezay et Begon, 7 Novembre 1715, marquent que le Père Aubry, Jésuite missionnaire des Abenakis les a informés que le nommé *Athurnando*, un des principaux chefs de cette nation qui demeure depuis huit ans à S^t François où M. de Vaudreuil et M. de Beauharnois l'avaient attiré avec tout son village au nombre de 60 guerriers pour y rester au moins pendant le temps de la guerre est revenu à S^t. François au mois d'août dernier de Pegouaki lieu de son ancien village où il a été à la chasse pendant l'hiver et où il a commencé à semer au printemps dernier et qu'il lui a dit que son dessein était d'aller parler à M. de Vaudreuil qu'il croyait de retour de France pour lui demander, en exécution de la parole qu'il lui avait donnée, la permission de rétablir son ancien village, la paix étant faite, et d'y mener avec lui les sauvages de S^t. François et de Bécancourt qui voudront le suivre espérant que quelques sauvages Loups d'Orange viendront se